

Kapolsek Jatinangor bersinergi bersama Camat Jatinangor dan Danramil Jatinangor Lakukan Pengawasan dan Pengamanan Distribusi Logistik Pemilu 2024

Sumedang - SUMEDANG.UPDATES.CO.ID

Feb 12, 2024 - 06:45



Sumedang - Kapolsek Jatinangor Kopol Rogers Thomas, S.H., melakukan pengawasan dan pengamanan ketat terhadap distribusi logistik Pemilihan Umum

2024 (Pemilu) di wilayah hukum Polsek Jatinangor Polres Sumedang Polda Jabar. Kegiatan ini dilaksanakan pada Minggu dengan tujuan memastikan keamanan, ketertiban, dan kelancaran distribusi logistik menuju gudang PPK Kecamatan Jatinangor.

Dalam menjalankan tugasnya dan berdasarkan petunjuk serta arahan Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM., dan Kapolsek Jatinangor, KOMPOL Rogers Thomas, SH, menyatakan bahwa pengawalan dan pengamanan logistik pemilu ini dilakukan dengan sangat ketat untuk mencegah potensi gangguan keamanan serta memastikan distribusi logistik berjalan lancar.

“Kita selalu berkoordinasi dengan PPK Kecamatan Jatinangor dan Panwaslu Kecamatan Jatinangor serta stakeholder terkait lainnya untuk memastikan pengawalan dan pengamanan logistik pemilu ini berjalan lancar,” ujar Kapolsek

Dalam operasi ini, Kapolsek bersama anggota dan pihak terkait lainnya terlibat langsung dalam mengawal dan menjaga logistik pemilu dari berbagai potensi risiko, termasuk upaya antisipasi terhadap potensi gangguan yang dapat terjadi selama proses distribusi.

“Pengawalan dan pengamanan ini menjadi fokus utama kami guna memastikan keamanan dan kelancaran proses demokrasi di wilayah hukum Polsek Jatinangor,” tambahnya.

Kapolsek menekankan komitmen Polsek Jatinangor dalam memberikan pengamanan maksimal selama tahapan pemilu. Selain itu, juga menjaga netralitas dan mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat menghambat proses demokrasi

“Peran aktif masyarakat sangat penting dalam mendukung pelaksanaan pemilihan umum. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk ikut serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama masa kampanye hingga hari pemungutan suara nanti,” pungkas Kapolsek Rogers TH.